
De l'amere déception des grêves...

Thème: Aucun

Planète: Aucune

le Vendredi 22 Octobre 2010 à 04:39



Les grèves sont ce qu'elles sont: " elles sont là pour embetter le monde ! " cependant il existe certains hommes qui se contre-foutent de ce qui se passe à côté d'eux... Ceux qui toujours accès à ce qu'il veulent et ce de quelques manières que ce soit. Car ils sont à l'abri des détournements de vies quotidiennes causées par les grèves...

Ces grèves, elles les font sourire, tout comme les gens raisonnables qui ne vivent que devant leurs télé et qui ne comprennent toujours pas pourquoi ils devraient sortir. Peut-être qu'elles se disent : " Sortir oui ! mais si c'est pour affronter la misère qui se trouve sur le parvis de ma porte, ha ca non ! Surtout que pour sortir on se doit d'avoir de l'argent, alors pour quels raisons dépenseraient t-on cet argent si on a déjà tout à la maison ? ".

Enfin venir au petites personnes qui, aujourd'hui avec tout ce qui se passe dehors, les agressions, les sans-abris qui mordent le premier-cou venu, les accidents de voiture et je-ne-sais-quoi d'autres encore, viennent à ce moment là de décider de ne plus voter ni même faire grève, et c'est comme ça qu'elle s'arrete....

Manque d'essence pour les grévistes... C'est le serpent qui se mort la queue, Messieurs et Dames !

Idéologie: AntiCapitaliste

Auteur: L'Hôm Patatas